

Kommentare zu Runde 2

Iirmi:

Antwort C ist die einzig mögliche und richtige. Nach der Ausschlussmethode geben nur A und C (meine eigene) eine mögliche Antwort :-)

Kommentare nach Runde 2

Von Pedro:

Am 21. 6. hatte ich folgende Antwort geschickt:

Das junge Mädchen hat sich - ohne zu fragen - das Auto des Vaters ausgeliehen, ist in einen Strassengraben gefahren, und beim Versuch das Auto wieder auf die Strasse zu bringen hat sie sich den Fuss verstaucht. Es blieb ihr nichts anderes übrig als per Megaphon einen Chauffeur zu organisieren, da ihr Freund nicht autofahren konnte.

Kommentar des Spielleiters:

Hm, irgendwie war diesmal der Wurm drin.

Erst kamen wenige Antworten. Dann kam eine Erinnerung von Pedro, dass er ja auch eine gemailt habe; aber da lief das Spiel schon, also konnte Pedros Vorschlag nicht mehr berücksichtigt werden. Und schliesslich gewann nach unseren Regeln Rätselautor Walter gleich selber, mochte aber aus andern Gründen nicht nochmals ein Rätsel erzählen.

Und so wurde Rätselmeister Billo rat- und lustlos. Alles schien verbockt. Was tut Privatdetektiv Maloney in solchen Fällen? Genau: er legt sich unter seinen Schreibtisch und döst. Irgendwann löst sich dieses Rätsel ja wohl ganz von selbst...